

*C'est une belle histoire que je ne peux oublier. L'histoire d'une rencontre qui m'a marquée à tout jamais. Tous les lundis matins, je partais en pension et je prenais le train. J'arrivais toujours en avance et j'avais l'immense bonheur de recevoir un bonjour gai et dynamique, accompagné d'un sourire, de la part d'un grand monsieur ! Ce monsieur c'est Clément, et je ne vous ai jamais oublié. J'ai toujours 14 ans ! Vous m'avez accompagné sur un chemin un peu tristounet, celui de mon adolescence. Sans le savoir vous m'avez donné le goût du sourire gratuit, mais peut-être le savez-vous puisque pendant toutes ces années vous avez été mon Ange ! Et que vous l'êtes encore aujourd'hui !*